

LAPORAN CSR BWS 2015

30 Desember 2015

CSR Korban Bencana Banjir Wilayah Dayeuhkolot Kab. Bandung

Dayeuhkolot merupakan daerah rawan banjir di Bandung. Bersama dengan Baleendah, kecamatan ini menjadi daerah siaga bila musim penghujan tiba. Wilayah Dayeuhkolot berpotensi terkena banjir setiap tahun. Wilayah ini termasuk DAS Citarum bagian hulu. Karena letak geografis Dayeuhkolot dan Baleendah yang berdekatan (bahkan berbatasan) dengan Kota Bandung, maka dapat dipastikan jalur transportasi dari/ke Kota Bandung yang padat pun terputus selama banjir dan melumpuhkan kegiatan ekonomi masyarakat. CSR Bank Woori Saudara pada bulan Januari memberikan bantuan berupa bahan makanan, pakaian, bantal dan selimut senilai Rp 5.000.000.

CSR Kebakaran Pasar Klewer Solo

Sabtu 27 Desember 2014 terjadi kebakaran di Pasar Klewer kot Solo, hampir 700 kios terbakar. Sesuai arahan dari OJK Surakarta melalui Sub BMPD Surakarta menghimbau kepada seluruh Bank Eks Keresidenan Surakarta untuk membantu atau menyalurkan dana CSR. Bank Woori Saudara telah menyalurkan dana CSR sebesar RP. 15.000.000 melalui bendahara SUB BMPD Surakarta.

CSR Pemberantasan Tuberkulosis di Indonesia

Setiap tahunnya pemerintah Indonesia masih menggantungkan bantuan rata-rata USD 15 juta (Rp 145,6 M) dari Amerika Serikat, melalui United States Agency International Development (USAID). Untuk kondisi di Indonesia, ada ancaman serius terkait keberadaan penyakit TB. Diantaranya adalah semakin tumbuhnya kasus TB multi drug resistant (TB-MDR). Indonesia adalah salah satu negara yang memelopori target universal acces untuk penderita TB-MDR. Bank Woori Saudara melalui Perkumpulan Pemberantas Tuberkulosis Indonesia (PPTI) ikut serta dalam memberantas tuberkulosis di Indonesia. Dana yang digulirkan untuk kegiatan ini adalah Rp. 50.000.000 pertahun sejak tahun 2011.

CSR Sunatan Masal

Khitanan Massal merupakan bagian dari CSR (Corporate Social Responsibility) Medco Group yang secara berkala dilaksanakan setiap tahunnya sebagai wujud peran serta korporasi dalam membantu anak-anak tumbuh sehat sehingga kelak menjadi harapan masa depan bangsa. Acara Khitanan Massal ini sudah diadakan setiap tahun dan mendapatkan apresiasi yang baik. Hal ini dapat dilihat dari jumlah peserta yang berkisar 100 anak. Sebagai apresiasi kegiatan tersebut, Bank Woori Saudara ikut serta berpartisipasi sebagai sponsorship dengan memberikan dana bantuan sebesar Rp. 15.000.000